

A LA ATENCIÓN DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

EL ENCUENTRO SE CELEBRÓ HACE UNOS DÍAS EN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Innova Ocular Clínica Muiños participó en la II Jornada Facó-Refractiva Canarias 2017

Viernes, 17 de marzo de 2017 (Madrid) – El Dr. José Alberto Muiños, director médico de Innova Ocular Clínica Muiños, con sede en Tenerife y La Palma, participó en la II Jornada Facó-Refractiva Canarias 2017, recientemente celebrada en Santa Cruz de Tenerife.

En concreto, el Dr. Muiños formó parte del panel de expertos citados en el simposio “Lo mejor del año... con una hora menos”, co-moderado por el Dr. Fernando Soler, director médico de Innova Ocular Clínica Dr. Soler (Elche). En esta reunión, celebrada con un formato original de mesa con panelistas cambiantes y líderes de opinión destacados de cada tipo de proceso, entre los que destacó el especialista canario, los asistentes presenciaron un dinámico resumen de las novedades más relevantes registradas en 2016, así como un pequeño avance de lo que nos traerá el presente ejercicio.

Igualmente, el gerente de IO Clínica Muiños, David Hernández, participó junto a otros expertos en la sesión “Oftalmogestión canaria”, en la que representantes de los equipos gestores de centros oftalmológicos y de compañías sanitarias e industria protagonizaron una interesante mesa de debate y análisis sobre la situación actual de la especialidad y las perspectivas futuras.

Esperando que sea de tu interés y agradeciendo de antemano su oportuna difusión, quedamos a tu disposición para cualquier gestión que necesites.

Más información:

Departamento de Comunicación de Innova Ocular

Eva Sacristán: esacristan@innova-ocular.com /622 943 198